Schiessen: Stadtschützen Walenstadt

Jahresmeisterschaft 2014

1. Martin Bähler Stgw. 57 1127,1, 2. Albert Gerschwiler Stgw 90, 1123,0, 3. Jürg Müller Stdgw., 1122,8. – Ferner: 4. Paul Diggelmann Stdgw., 5. Alex Zogg Stgw 90, 6. Roman Loop Stdgw., 7. Othmar Albertin Stgw. 57, 8. Norbert Bürer Stgw. 57, 9. Cornel Jud Stgw. 90, 10. Luzius Manhart Stdgw. – 14 klassiert.

Weitere Stiche

Gabenstich: 1. Paul Diggelmann 575 Punkte, 2. Luzius Manhart 534 (Tiefschuss 100), 3. Roman Loop 555. – Ferner: 4. Martin Bähler, 5. Othmar Albertin. – 26 klassiert.

Junioren-Gabenstich: 1. Noa Gubser 531 Punkte, 2. Sandra Gubser 493, 3. Diego Stricker 471. – Ferner: 4. Benjamin Odermatt, 5. Marc Andrea Sgier. – 10 klassiert.

Schützenkönig: 1. Roman Loop, 2. Adrian Gröger, 3. Jürg Müller, 4. Luzius Manhart, 5. Alex Zogg, 6. Noa Gubser. – 19 klassiert.

Damenstich: 1. Pia Bisculm 24 Punkte, 2. Nathaly Tschanz 22, 3. Anna Tschirky 21, 4. Brigitta Blessman, 5. Margrit Gröger. – 8 klassiert.

Endschiessenstich: 1. Jürg Müller 98 Punkte, 2. Albert Gerschwiler 94, 4. Adrian Gröger 93, 4. Roman Loop, 5. Felix Marquart. – 18 klassiert.

Appenzellerstich: 1. Paul Diggelmann, 2. Marc-Andrea Sgier, 3. Luzius Manhart, 4. Albert Gerschwiler, 5. Cornel Jud. – 32 klassiert.

Gelungene Saison mit einem neuen Meister

Bei den Stadtschützen Walenstadt hat Veteran Martin Bähler Seriensieger Jürg Müller – er hat die Jahresmeisterschaft schon einige Male gewonnen – erfolgreich von der Spitze verdrängt.

Schiessen. – Die Stadtschützen Walenstadt trafen sich vergangenen Samstag mit ihren Partnern zum traditionellen Schützenball im Restaurant Krone zum Absenden.

Grosser Applaus für Martin Bähler

Wiederum wartete ein reichhaltig gedeckter Gabentisch. Präsident Cornel Jud begrüsste die zahlreich erschienenen Mitglieder mit gewohnt launigen Worten und übergab das Zepter dann an Schützenmeister Luzius Manhart.

Frenetischen Applaus erntete Martin Bähler als Gewinner der Jahresmeisterschaft 2014, vewies er doch den siegesgewohnten Jürg Müller auf den dritten Schlussrang. Für Veteran Albert Gerschwiler hat sich die «Umstellung» auf das 90er auch gelohnt; er darf sich über den zweiten Platz freuen. Als Schützenkönig nahm Roman Loop den begehrten Wanderpreis in Empfang.

Wieder Pia Bisculm

Dann waren die Damen an der Reihe. Aktivschützin Pia Bisculm führte auch heuer die Rangliste mit 24 Punkten an. Nur knapp hinter ihr klassierten sich Nathaly Tschanz mit 22, Anna Tschirky und Brigitta Blessmann mit je 21 Punkten. Ihre Leistungen wurden mit einem Restaurant-Gutschein belohnt. Mit 98 Punkten konnte Jürg Müller beim Endschiessenstich doch noch seine Treffsicherheit beweisen!

Sensationelle 575 Punkte

Dann wurde die Schützenfamilie mit einem feinen Menü aus der «Krone»-Küche verwöhnt. Vor dem Dessert übernahm Aktuar Adrian Gröger die Bekanntgabe der Gabenstichgewinner. Als Sieger konnte sich Paul Diggelmann mit sensationellen 575 Punkten als Erster vom Gabentisch bedienen. Luzius Manhart freute sich über seinen zweiten Platz und den 100er-Tiefschuss. Beim traditionellen «Juxstich», heuer wurde auf die «Ap-

penzellerscheibe» gezielt, holte sich Paul Diggelmann vor Jungschütze Marc-Andrea Sgier als Erster das mit Appenzeller Leckereien gefüllte Säckli.

Noa Gubser siegt erneut

Jungschützenleiter Augusto Sani freute sich sichtlich über das gute Abschneiden seiner Truppe am kantonalen Jungschützencup. Starke Leistungen erbrachte Noa Gubser auch dieses Jahr. Er konnte den Wanderpokal wieder nach Hause nehmen und hat sich im Schützenkönigausstich erfolgreich gegen manch versierten Schützen behauptet – er erreichte den ausgezeichneten 6. Rang. Auch im Jungschützen-Gabenstich führt er vor Sandra Gmür die Rangliste an. (pb)





Zufriedenheit über mehrere Generationen: Bei den Stadtschützen Walenstadt wurden die Besten bei Jung und Alt für ihre Leistungen reichlich beschenkt.